La Federación de Estudiantes Libertarixs se solidariza con los estudiantes del instituto Lluis Vives de Valencia, agredidos por los cuerpos represivos del Estado los días 15, 16 y 17 de febrero.

El pasado jueves 15 de febrero los alumnos del IES Lluis Vives de Valencia se concentraban contra los recortes en educación pública frente a su instituto. Dicha protesta sería duramente reprimida por la Policía Nacional, saldándose con una violenta carga y la detención de un alumno.

El jueves 16 la protesta se repetía, sumándose como motivo la detención del estudiante del día anterior. La policía volvía a demostrar que su función se limita a defender los intereses de la clase dominante, disolviendo la protesta del modo habitual. Varias cargas violentas que han dado como resultado multitud de alumnos golpeados, heridos y varios detenidos.

Por si fuera poco, el viernes 17 se repetía la escena. Los estudiantes, familiares y profesores tenían que hacer frente a nuevas cargas, agresiones, heridos, detenciones e insultos por parte de la policía.

Como era de esperar, la delegada del Gobierno en Valencia y política del PP, Paula Sánchez de León, ha respaldado la actitud policial. Por su parte, el vicepresidente de la Generalitat, José Císcar, tras conocerse las lesiones de los estudiantes ha manifestado que "la actuación ha sido correcta". En definitiva no vienen sino a confirmar el que la policía ha hecho perfectamente su trabajo al golpear, herir, detener e insultar a la gente que se rebela contra la indignidad de los recortes.

Es necesario recordar que la delegada del gobierno Cristina Cifuentes ya hizo alusión a la 'ley Corcuera' al referirse a la doctrina que iba a guiar la actuación del ministerio de Interior en lo sucesivo. Ya pudimos observar el primer ejemplo de esta forma de actuación en la carga policial realizada dentro del Metro de Madrid el día 15 de enero. Alfredo Perdiguero, portavoz del Sindicato Independiente de la Policía Española (SIPE), ya ha manifestado que "Ahora nos dejan intervenir, aunque nos falta el respaldo escrito".

Desde la FEL queremos manifestar nuestro apoyo a los estudiantes del instituto Lluis Vives. Nos alegramos de ver que la represión no les detiene, de observar desde la distancia a centenares de personas solidarizándose con los detenidos y gritando por su libertad frente a comisaría. Nos da asco y vergüenza la actitud policial, tanto la de aquellos policías que respaldan activamente la violencia estatal como la de aquellos que argumentan acatar órdenes (ignorando así voluntariamente cuál es su función como defensores de este sistema). Del gobierno solo esperamos su pronta caida. Que la violencia generada por su autoridad, sus decisiones y sus recortes, tenga respuesta en la calle. Que su defensa del capitalismo, que lleva a millones de personas a las miserias de la explotación o el paro, sea contestada por las personas que aspiran a la libre autogestión de sus propias vidas.

Quien siembra miseria, recoge rabia

Federación de Estudiantes Libertarixs – UAM

21 de febrero de 2012

https://feluam.noblogs.org/?p=105